

## Les Amis de George Sand s'installent à La Châtre



L'inauguration du local a eu lieu samedi matin.

Une sympathique cérémonie a marqué, samedi matin, l'installation des Amis de George Sand dans leurs nouveaux locaux, à l'hôtel de Villaines. Patricia Vilches-Pardo, adjointe à la culture, a exprimé le plaisir de la municipalité d'accueillir, dans ce magnifique édifice du XVIII<sup>e</sup> siècle, l'association voulue par Aurore Sand, dès 1926, pour conserver la mémoire de sa grand-mère. Il faudra cependant attendre 1975 pour que l'association des Amis prenne la forme qu'on lui connaît aujourd'hui.

Danielle Bahiaoui, secrétaire, a rappelé que les Amis de George Sand, initialement basés en région parisienne, étaient venus s'installer au château de Montgivray, en 2008. Ne pouvant y rester, suivant une décision de la nouvelle municipalité, l'association a cherché plusieurs possibilités, notamment à Nohant, mais sans trouver de locaux disponibles.

Finalement, la municipalité de La Châtre a proposé ce local, dans l'ancien collège. A la fin de la cérémonie, une plaque signalant la présence des bureaux de l'association a été dévoilée.

Évelyne Caron